

Messebericht

Am 6. Dezember 2018 fand an unserer Schule, der BHAK und BHAS Wien 10, die heuer erstmalige Adventmesse für Übungsfirmen statt. 43 nationale und internationale ÜFA's präsentierten ihr fiktives Unternehmen vor unzähligen Besucherinnen und Besuchern. Für unsere Besucherinnen und Besucher gab es ebenso die Möglichkeit reale Produkte zu kaufen, welche hauptsächlich von den Schülerinnen und Schüler selbstgemacht wurden, unter anderem auch bei Ständen von Junior Companies.

Wir, die Übungsfirma **The Fair Company**, haben bereits Wochen vorher alle wesentlichen Planungen und Vorbereitungen rund um die Messe erledigt. Wir haben für jede Mitarbeiterin und Mitarbeiter einen Zeitplan erstellt, womit eine gut organisierte Aufgabenteilung erfolgte.

Um 8:00 wurden wir freundlich empfangen, zu unseren Plätzen zugewiesen und fingen an unseren Verkaufsstand zu schmücken. Unser Messestand wurde passend zu unserem Unternehmensbild geschmückt in den Farben Grün und Gelb. Wir wollten den fairen Handel gut widerspiegeln und unsere Kunden mit unserem, zur Weihnachtsmesse doch außergewöhnlichen, Schmuck anlocken.



Um 9:00 fand die offizielle Eröffnung der Messe in unserer Bibliothek statt und anschließend besuchten schon viele interessierte Kunden unseren Stand um sich einerseits nach unseren Produkten zu informieren und diese einzukaufen, andererseits um weitere Informationen über Fairen Handel zu informieren.



TFC

The Fair Company GmbH

Wir haben Verkaufsgespräche geführt, bei anderen Übungsfirmen eingekauft, neue Kontakte geknüpft, neue Kunden angelockt. Bis 13:00 war nun die Messe voll im Gange.

Danach mussten alle Stände abgebaut werden und anschließend gab es die Siegerehrung in unserer Bibliothek. Als Gewinn gab es für die Übungsfirmen Libro-Gutscheine.

Leider hat es dieses Jahr noch nicht für einen Preis bei unserem Wettbewerb gereicht, aber wir arbeiten an unseren Fehlern und wir, **The Fair Company**, sind gewappnet für den nächsten Wettbewerb!

